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Palácio Maguito Vilela: Nova sede do
Legislativo foi entregue oficialmente ao

cidadão goiano
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O Palácio Maguito Vilela, nova sede da Assembleia
Legislativa do Estado de Goiás (Alego), foi entregue
oficialmente ao cidadão goiano, na manhã desta
quarta-feira, 27 de abril de 2022, após 20 anos de sua
idealização e 17 anos do início da construção. O ato
foi prestigiado por diversas autoridades que, ao lado
do presidente da Casa, deputado Lissauer Vieira
(PSD), fizeram da solenidade um momento marcante
para a história do Poder Legislativo e do próprio
estado.

O evento teve início às 9 horas, com o ato protocolar
de hasteamento das bandeiras e execução do Hino
Nacional. Em seguida, houve a inauguração do busto
de Maguito Vilela, obra do artista plástico e escultor
goiano Cleider de Souza, que fica em frente à entrada
principal do prédio. Então as autoridades procederam
a um dos momentos mais simbólicos do evento: o
corte da fita inaugural da nova sede. A partir daí, a
Casa foi, oficialmente, declarada aberta ao povo
goiano.

Já dentro do prédio, os convidados participaram da
inauguração da galeria dos ex-presidentes e do
descerramento da placa em homenagem aos 41
deputados da 19ª Legislatura. Das 63 fotos da galeria
dos ex-presidentes, 15 novas foram acrescentadas,
dentre elas, 13 cópias das que estão na antiga sede
do poder Legislativo na cidade de Goiás, no período
em que essa foi capital do estado. Outras duas fotos
foram restauradas. Todas as imagens são trabalho do
artista plástico Amaury Menezes, inclusive a mais
recente, do atual  presidente da Assembleia
Legislat iva.

Em seu discurso, Lissauer Vieira fez uma retrospectiva
da história da construção da nova sede e disse que a
construção do Palácio Maguito Vilela representa a
coroação da sua liderança e gestão comprometida
com todos os Poderes do Estado de Goiás, e,
especialmente, com a população. "Esta nova Casa

agora faz parte da história do povo goiano, que junto
com o Parlamento constrói o futuro de Goiás. A
Assembleia representa todos cidadãos, todos os
municípios, e aqui dialogamos sobre todos os
assuntos que impactam na vida da população",
destacou o presidente.

Lissauer Vieira fez, também, questão de agradecer ao
governador Ronaldo Caiado (UB). "Quero dizer da
minha alegria e gratidão por estar apoiando uma
gestão comprometida com o povo de Goiás, numa
gestão harmoniosa e transparente." Ele lembrou que
muitas pessoas não acreditaram que a obra pudesse
ser entregue na atual gestão. "Mas fomos firmes,
determinados, e hoje estamos colhendo os frutos
dessa postura. É a realização de um sonho que foi
sonhado por muitos", destacou o presidente.

Lissauer falou, ainda, sobre o reconhecimento feito na
denominação da nova sede do Parlamento goiano.
"Maguito Vilela foi uma grande perda para Goiás. Hoje
temos a honra de prestar a ele a nossa mais sincera
homenagem." Em nome da família, Vanessa Carvalho
Vilela, f i lha do polí t ico homenageado, fez o
agradecimento pelo reconhecimento do trabalho de
seu pai. "Essa é, sem dúvida, a homenagem recebida
que mais o alegraria, pois foi aqui, nesta Casa de Leis,
que ele se projetou para seguir em frente na sua
c a r r e i r a  p o l í t i c a  s e m p r e  v i t o r i o s a .  H o j e ,
compartilhamos nosso agradecimento e gratidão por
esta homenagem prestada. Entendendo que se trata
de um reconhecimento ao trabalho e história de um
homem que lutou por justiça social."

O governador Ronaldo Caiado destacou ser uma
honra poder participar desse momento histórico. Disse
que sua origem política e sua vida passam, boa parte,
pelo Parlamento e que, por isso, é um apaixonado
pelo Legislativo. E sublinhou o aspecto emblemático
que a Casa de Leis possui. "Estamos aqui em abril de
2022 e vamos, agora, imaginar lá na nossa querida
cidade de Goiás, na Rua D'Abadia, no ano de 1895,
quando iniciava-se o Parlamento do Estado de Goiás.
Daquela sede, hoje chegamos a esta construção. Uma
obra imponente e que leva alguns a se perguntarem o
motivo de tudo isso. A resposta é simples. É porque
nenhum poder representa o povo na sua totalidade a
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não ser o Poder Legislativo. Esta Casa não é dos
deputados e sim do povo goiano", ressaltou o
governador.

Caiado disse que a sociedade deve se orgulhar de
estar recebendo essa obra moderna, atual, e digna da
importância dos goianos. Ressaltou, ainda, que o
Poder Legislativo ensina o que é democracia. "O que
sai desta Casa é resultado de entendimentos, aqui não
tem aquele que seja o determinante na sua vontade.
Para se construir maioria, seja de uma lei, uma
emenda, ou qualquer outra coisa, é preciso habilidade,
concessões e, no sentido republicano, negociar. É no
Parlamento que as pessoas entendem que não são
donas da verdade e isso, indiscutivelmente, molda as
pessoas para o regime democrático. Então, temos
aqui no parlamento uma escola capaz de formar
líderes. Pessoas capazes de amanhã representar a
política do estado com altivez."

Ele falou também da importância da sintonia dos três
Poderes e agradeceu aos demais representantes
desses Poderes pela parceria. Destacou a liderança
de Lissauer Vieira, presidente da Casa, e enalteceu
sua importância na solução de problemas e embates
que a política apresenta a cada dia. "Você é um
homem preparado para a vida pública. Tenho a
certeza que a política de Goiás espera muito de você
numa trajetória de continuidade para que Goiás, cada
vez mais, se firme na boa política. Além de bom
legislador, você é um exímio gestor. Essa obra é um
exemplo disso. O que era apenas um projeto e que
com o passar dos anos se transformou em um 'lixão',
em poucos meses, por sua mão, deixou de ser sonho
e se tornou realidade."

O governador saudou, também, a importância daquele
que foi vereador, prefeito, deputado estadual,
deputado federal consti tuinte, senador, vice-
governador e, por fim, governador de Goiás, Maguito
Vilela, que morreu em janeiro de 2021, vítima de
complicações da covid-19, e que dá nome à nova
sede.

O presidente do Tribunal de Justiça do Estado de
Goiás (TJ-GO), desembargador Carlos França, ao
fazer uso da palavra, realçou a importância da nova
sede para os cidadãos de Goiás . "A Casa de Leis
poderá atender com eficiência a sociedade e prestar
ainda melhor serviço ao estado. O Poder Judiciário
tem a satisfação de participar desse momento muito
relevante para a democracia de Goiás", disse França
que ressaltou, ainda, acreditar que agora os debates e
encontros que caracterizam o poder, serão cada vez
mais profícuos, em benefício da sociedade goiana.

França parabenizou Lissauer Vieira pela conclusão da
obra em tão pouco tempo. "Uma obra grandiosa. Esse

palácio Legislativo irá, com certeza, acrescentar mais
nessa harmonia e maior produção legislativa para o
estado de Goiás." Por fim, assim como fez o
governador Ronaldo Caiado, o presidente do Judiciário
também enalteceu a homenagem do Parlamento de
Goiás ao advogado, político e ex-governador Maguito
Vilela.

Dentre os presentes ao evento estavam, além dos
chefes dos três Poderes estaduais; a primeira-dama,
Gracinha Caiado; o prefeito de Goiânia, Rogério Cruz
(Republicanos); o arcebispo de Goiânia, João Justino;
e o pastor Josué Gouveia; o desembargador Itamar de
Lima; Representando a família do ex-governador
Maguito Vilela, estavam os filhos Daniel, Miguel, e
Vanessa Carvalho Vilela, a irmã Nice Helena Vilela e a
viúva, Flávia Teles.

Fizeram parte ainda da lista de autoridades o
presidente da Câmara de Vereadores de Goiânia,
Romário Policarpo (Patriota); o procurador-geral de
Justiça, Ailton Vecchi; o defensor público-geral em
exercício, Tiago Gregório Fernandes; o corregedor-
geral do Tribunal de Contas do Estado de Goiás
(TCE-GO), conselheiro Sebastião Tejota; o vice-
presidente do Tribunal de Contas dos Municípios do
Estado de Goiás (TCM-GO), conselheiro Daniel
Goulart; e o presidente da Federação do Comércio do
Estado de Goiás (Fecomércio), Marcelo Baiocchi
Carneiro, representante do Fórum das entidades
empresariais de Goiás.

E, ainda, o vice-presidente da União Nacional dos
Legisladores e Legislativos Estaduais (Unale),
deputado estadual por Pernambuco, Diogo Moraes
(PSB); o representante da Base Aérea de Anápolis,
major aviador Émerson Chaves Cezar; a reitora da
Universidade Federal de Goiás (UFG), professora
Angelita Pereira de Lima; o presidente da Associação
Goiana de Municípios (AGM) e prefeito de Goianira,
Carlão da Fox (UB); o prefeito de Rio Verde, Paulo do
Vale; o pastor Josué Gouveia; o deputado federal
Célio Silveira (MDB).

Fecham a lista os ex-presidentes da Casa Jardel
Sebba, Samuel Almeida e Fábio de Sousa; o
presidente da JL Construtora, engenheiro civil João
Luiz Felix; o conselheiro do TCM-GO, Humberto
Aidar; a secretária-geral da OAB, Talita Haiasaki; o
prefeito de Luziânia, Diego Sorgatto (UB); o ex-
deputado Maycllyn Carreiro (PRTB); além dos
deputados que compõem a 19º Legislatura, Álvaro
Guimarães (UB), Amauri Ribeiro (UB), Amilton Filho
(MDB), Antônio Gomide (PT), Bruno Peixoto (UB),
Cairo Salim (PSD), Charles Bento (MDB), Chico KGL
(UB), Coronel Adailton (PRTB), Delegado Eduardo
Prado (PL), Francisco Oliveira (MDB), Helio de Sousa
(PSDB), Jeferson Rodrigues (Republicanos), Julio
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Pina (PRTB), Karlos Cabral (PSB), Lêda Borges
(PSDB), Major Araújo (PL), Max Menezes (PSD),
Rafael Gouveia (Republicanos), Rubens Marques
(UB), Talles Barreto (UB), Thiago Albernaz (MDB),
Tião Caroço (UB), Virmondes Cruvinel Filho (UB),
Wagner Neto (PRTB), e Wilde Cambão (PSD).

Também marcaram presença na solenidade vários
secretários de Estado, secretários de Goiânia, e
comitivas de vereadores e lideranças de vários
municípios goianos.

A construção da nova sede teve início, em 2005, na
gestão de Samuel Almeida, que fez o lançamento da
maquete e da pedra fundamental da construção. O
trabalho foi paralisado por três vezes, sendo a última
delas em 2015, com a rescisão do contrato com a
construtora. Entre 2017 e 2018, foi criado um grupo de
trabalho,  dentro da Alego ,  que e laborou o
planejamento de retomada das obras, com uma
revisão geral de todos os projetos, já obsoletos, da
nova sede. Uma nova licitação foi realizada e as obras
foram retomadas no início de 2019, momento que foi
um verdadeiro divisor de águas: a partir daí os
serviços não pararam e houve, inclusive, a
antecipação da entrega do prédio, em oito meses.

Durante a cerimônia de entrega, o engenheiro civil
João Luís Félix, presidente da JL Construções Civis,
comemorou o resultado do trabalho da empresa,
apesar de desafios como a pandemia em decorrência
da covid-19, e problemas como falta de materiais e do
aumento dos custos de insumos de construção
civil. Segundo Félix, no decorrer dos últimos três anos,
mais de mil colaboradores, dos quais, cerca de 90%
são de Goiânia, estiveram, ininterruptamente,
envolvidos no desenvolvimento até a entrega da obra.
"Pela sua complexidade, pela sua forma e pelo seu
sistema todo, como vocês puderam ver no vídeo de
automação, é uma obra na qual, durante esses três
anos, nós trabalhamos de sol a sol, para chegarmos
nesse dia com esse sentimento do dever cumprido",
afirmou.

O Palácio Maguito Vilela tem área total construída de
44.528,71 m² e torna possível  à população
acompanhar, ainda mais de perto, as atividades
desenvolvidas na Casa. O novo plenário, por exemplo,
teve a galeria ampliada e, agora, passa a contar com
capacidade para mais de 200 pessoas. A estrutura
conta, ainda, com uma sala dedicada à Comissão de
Consti tuição, Justiça e Redação (CCJ), dois
miniplenários, um auditório com capacidade para 600
pessoas, 11 salas de comissões temáticas, cinco salas
de reuniões, além de 44 gabinetes para os deputados,
seis gabinetes dedicados à Mesa Diretora, mais
Escola do Legislativo, restaurante-escola, lanchonetes,
área de atendimento de saúde, departamentos

administrativos e presidência.

Outro diferencial da nova Casa é a disponibilidade de
estacionamento. Uma das principais reclamações dos
visitantes, em relação ao prédio anterior - Alfredo
Nasser - era quanto à falta de vagas, principalmente
para as comitivas do interior do estado. Questão que
será solucionada pelas mais de mil vagas de
estacionamentos oferecidas no Palácio Maguito Vilela.

O cuidado com a sustentabilidade também é uma
referência: o prédio conta com sistema de captação de
água gerada pelo sistema de ar-condicionado e da
chuva; área permeável e 20 caixas de recarga; uso de
ventilação e iluminação natural em áreas comuns,
reduzindo consumo de energia; e estrutura para coleta
seletiva e separação total de resíduos.

Para Lissauer Vieira, a nova sede é uma conquista
para todos os goianos, já que ao longo de quase dois
séculos, finalmente o Parlamento goiano possui uma
sede própria e um espaço à altura dos mais de 7
milhões de goianos, com estrutura adequada para
receber a população que visita a Casa de Leis
diariamente. "O grande objetivo dessa nova Casa é
ser um local digno para os cidadãos, afinal, esse
prédio é um patrimônio público, construído em nossa
gestão, mas executado para o povo. Nós somos
passageiros no Poder Legislativo, mas trabalhamos
para garantir a conquista para os goianos, que são, de
fato, os grandes beneficiados."

O CLICKNEWS foi concebido para ser um veículo da
informação precisa, de credibilidade e com foco em
matérias de extremo interesse à sociedade, com
acesso em tempo real às principais noticias locais,
nacionais e internacionais.

© Copyright 2020 - Todos os direitos reservados.
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Última sessão deliberativa de abril, nesta
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TCE
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A Assembleia Legislativa do Estado de Goiás (Alego)
realiza nesta quinta-feira, 28, a última sessão ordinária
do mês de abril. Na pauta de votação constam 58
processos legislativos aptos à apreciação. Nas demais
sessões realizadas durante a semana, os deputados
promoveram debates e votaram 139 matérias, 48
delas em fase definitiva, sendo duas assinadas pela
Governadoria e 46 de autoria de deputados.

Dentre os processos em pauta para votação hoje, 57
são de iniciativa parlamentar, sendo que 13 deles
estão aptos para votação definitiva e 43 em fase de
primeira apreciação. Há, ainda, na pauta, para
apreciação única, uma apresentação à Câmara dos
Deputados de Proposta de Emenda à Constituição
Federal (PEC) e um processo referente a prestação de
contas, referente ao exercício de 2018, do Tribunal de
Contas do Estado de Goiás (TCE-GO).

Melhorias no sistema público

Dentre os processos legislativos em pauta para
votação definitiva, destaque para o projeto de lei nº
2380/19 , que visa proibir a exposição de foto oficial do
governador do Estado em repartições públicas. A
iniciativa se dá pelo entendimento de que a exposição
da imagem do chefe do Poder Executivo ofende os
pr inc íp ios  repub l i canos  cons t i tuc iona is  da
impessoa l idade .

Segundo o autor da matéria, deputado Bruno Peixoto
(UB), tais princípios devem guiar a atuação do
administrador público, o que faz com que a inserção
de nomes, símbolos ou imagens que caracterizem
promoção pessoal de autoridades ou serviços
públicos, na publicidade de ações, programas, obras,
serviços e campanhas dos órgãos públicos, se traduza
em uma prát ica punível  e que gera gastos
desnecessár ios ao erár io públ ico.

Essa prática de promoção pessoal já é vetada pela
Constituição Federal, e a incorporação desse projeto
ao corpo da Lei (8429/92) permitirá a aplicação de
penalidade aos infratores e eliminar os gastos

desnecessários costumeiramente arcados pelo
orçamento público com a confecção dessas fotos.

Outra matéria de destaque na pauta, e que também
deve ser apreciada em segunda votação, igualmente
trata da melhoria do sistema público. É a protocolada
sob o nº 2156/19 , de autoria do deputado Major
Araújo (PL), que obriga os Poderes Executivo e
Legislativo do estado de Goiás, a transmitir, ao vivo,
por meio da internet, as sessões públicas de licitações,
no site dos respectivos Poderes, bem como pelas
redes sociais e canais oficiais de comunicação.

O membro da comissão de l ic i tação f icará
encarregado de informar sobre qual processo licitatório
está tratando, declarando informações como: número
do edital de licitação, modalidade de licitação, regime
de execução, órgão solicitante e objeto da licitação. A
proposta tem como objetivo dar mais transparência
aos procedimentos licitatórios mediante essas
transmissões, assim como diversos municípios
brasileiros têm implementado tais como: Canoas (RS),
Garopaba (SC), Curitiba (PR), Ribeirão Preto (SP) e
Timóteo (MG).

O parlamentar defende sua iniciativa alegando que o
direito de acompanhar as sessões públicas de licitação
raramente é exercido pelo cidadão, uma vez que só
pode ser exercido de forma presencial. "Desse modo,
o cidadão que pretende acompanhar as sessões de
licitação para fiscalizar o poder público deverá ter
disponibilidade de tempo exatamente naquele horário,
se deslocar até o lugar que será realizado, revelar sua
identidade, o que pode gerar alguma forma de
constrangimento", conclui o deputado.

Os deputados vão se reunir para apreciar as matérias
a partir das 15 horas, pelo sistema híbrido de votações
do Parlamento goiano, com parte dos parlamentares
trabalhando de forma presencial, no Palácio Maguito
Vilela, e outra parte de suas residências ou escritórios.

Para mais informações sobre as matérias que devem
ser apreciadas nesta quinta-feira, 28, consulte a pauta
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prévia .

Sessões ordinárias

As sessões ordinárias constituem o calendário anual
de trabalho legislativo e possuem a Ordem do Dia
previamente designada, ou seja, têm uma pauta de
votação. São realizadas normalmente às terças,
quartas e quintas-feiras e compõem-se das seguintes
fases: Abertura, onde são feitas apresentações de
matérias e demais comunicações parlamentares;
Pequeno Expediente; Grande Expediente; e a Ordem
do Dia.

Para garantir a transparência, o Legislativo goiano
transmite, ao vivo, todas as sessões, e a população
pode acompanhar os trabalhos pela TV Alego (canais
3.2 da TV aberta, 8 da NET Claro e 7 da Gigabyte
Telecom) pelo site oficial do Parlamento estadual (
portal.al.go.leg.br ) e, ainda, pelo canal do Youtube.

Site: https://www.gazetadoestado.com.br/ultima-sessao-

deliberativa-de-abril-nesta-quinta-feira-28-as-15h-tem-

pauta-de-votacao-com-projetos-parlamentares-e-do-tce/
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Em sessão extraordinária realizada na tarde dessa
quarta-feira, (27), o Plenário da Assembleia Legislativa
de Goiás aprovou, em primeira votação, o Projeto de
Lei nº 1849/22, encaminhado pelo Tribunal de Contas
do Estado (TCE-GO). O texto faz alterações na Lei
Estadual nº 15.122, de 4 de fevereiro de 2005.

De acordo com o texto da matéria, a alteração
legislativa trata da reorganização do funcionamento do
TCE ,  com a adoção de um único turno de
funcionamento de seis horas diárias e ininterruptas,
tanto para a execução dos trabalhos dos servidores
quanto para o atendimento do público externo.

"Obviamente que não haverá qualquer incremento,
impacto ou aumento de despesa com pessoal, pelo
contrário, almeja-se com a medida a redução de
gastos com a máquina administrativa, sem prejudicar
ou diminuir a qualidade do serviço", destaca o texto.

A proposição precisa ser aprovada, em mais uma fase
de votação, pelo Plenário da Assembleia Legislativa,
para que esteja apta a ser sancionada pelo
governador Ronaldo Caiado (União Brasi l) .

Site: https://www.rotajuridica.com.br/plenario-da-alego-

da-aval-a-proposta-de-adocao-de-turno-unico-de-

funcionamento-do-tce-go/
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Última sessão deliberativa de abril, nesta
quinta-feira, 28, às 15h, tem pauta de

votação com projetos parlamentares e do
TCE
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A Assembleia Legislativa do Estado de Goiás (Alego)
realiza nesta quinta-feira, 28, a última sessão ordinária
do mês de abril. Na pauta de votação constam 58
processos legislativos aptos à apreciação. Nas demais
sessões realizadas durante a semana, os deputados
promoveram debates e votaram 139 matérias, 48
delas em fase definitiva, sendo duas assinadas pela
Governadoria e 46 de autoria de deputados.

Dentre os processos em pauta para votação hoje, 57
são de iniciativa parlamentar, sendo que 13 deles
estão aptos para votação definitiva e 43 em fase de
primeira apreciação. Há, ainda, na pauta, para
apreciação única, uma apresentação à Câmara dos
Deputados de Proposta de Emenda à Constituição
Federal (PEC) e um processo referente a prestação de
contas, referente ao exercício de 2018, do Tribunal de
Contas do Estado de Goiás (TCE-GO).

Melhorias no sistema público

Dentre os processos legislativos em pauta para
votação definitiva, destaque para o projeto de lei nº
2380/19 , que visa proibir a exposição de foto oficial do
governador do Estado em repartições públicas. A
iniciativa se dá pelo entendimento de que a exposição
da imagem do chefe do Poder Executivo ofende os
pr inc íp ios  repub l i canos  cons t i tuc iona is  da
impessoa l idade .

Segundo o autor da matéria, deputado Bruno Peixoto
(UB), tais princípios devem guiar a atuação do
administrador público, o que faz com que a inserção
de nomes, símbolos ou imagens que caracterizem
promoção pessoal de autoridades ou serviços
públicos, na publicidade de ações, programas, obras,
serviços e campanhas dos órgãos públicos, se traduza
em uma prát ica punível  e que gera gastos
desnecessár ios ao erár io públ ico.

Essa prática de promoção pessoal já é vetada pela
Constituição Federal, e a incorporação desse projeto
ao corpo da Lei (8429/92) permitirá a aplicação de
penalidade aos infratores e eliminar os gastos

desnecessários costumeiramente arcados pelo
orçamento público com a confecção dessas fotos.

Outra matéria de destaque na pauta, e que também
deve ser apreciada em segunda votação, igualmente
trata da melhoria do sistema público. É a protocolada
sob o nº 2156/19 , de autoria do deputado Major
Araújo (PL), que obriga os Poderes Executivo e
Legislativo do estado de Goiás, a transmitir, ao vivo,
por meio da internet, as sessões públicas de licitações,
no site dos respectivos Poderes, bem como pelas
redes sociais e canais oficiais de comunicação.

O membro da comissão de l ic i tação f icará
encarregado de informar sobre qual processo licitatório
está tratando, declarando informações como: número
do edital de licitação, modalidade de licitação, regime
de execução, órgão solicitante e objeto da licitação. A
proposta tem como objetivo dar mais transparência
aos procedimentos licitatórios mediante essas
transmissões, assim como diversos municípios
brasileiros têm implementado tais como: Canoas (RS),
Garopaba (SC), Curitiba (PR), Ribeirão Preto (SP) e
Timóteo (MG).

O parlamentar defende sua iniciativa alegando que o
direito de acompanhar as sessões públicas de licitação
raramente é exercido pelo cidadão, uma vez que só
pode ser exercido de forma presencial. "Desse modo,
o cidadão que pretende acompanhar as sessões de
licitação para fiscalizar o poder público deverá ter
disponibilidade de tempo exatamente naquele horário,
se deslocar até o lugar que será realizado, revelar sua
identidade, o que pode gerar alguma forma de
constrangimento", conclui o deputado.

Os deputados vão se reunir para apreciar as matérias
a partir das 15 horas, pelo sistema híbrido de votações
do Parlamento goiano, com parte dos parlamentares
trabalhando de forma presencial, no Palácio Maguito
Vilela, e outra parte de suas residências ou escritórios.

Para mais informações sobre as matérias que devem
ser apreciadas nesta quinta-feira, 28, consulte a pauta

9



ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE GOIÁS / GO - NOTÍCIAS. Qui, 28 de Abril de 2022
TCE - GO

prévia .

Sessões ordinárias

As sessões ordinárias constituem o calendário anual
de trabalho legislativo e possuem a Ordem do Dia
previamente designada, ou seja, têm uma pauta de
votação. São realizadas normalmente às terças,
quartas e quintas-feiras e compõem-se das seguintes
fases: Abertura, onde são feitas apresentações de
matérias e demais comunicações parlamentares;
Pequeno Expediente; Grande Expediente; e a Ordem
do Dia.

Para garantir a transparência, o Legislativo goiano
transmite, ao vivo, todas as sessões, e a população
pode acompanhar os trabalhos pela TV Alego (canais
3.2 da TV aberta, 8 da NET Claro e 7 da Gigabyte
Telecom) pelo site oficial do Parlamento estadual (
portal.al.go.leg.br ) e, ainda, pelo canal do Youtube.

Agência Assembleia de Notícias

Compartilhar

Site: https://portal.al.go.leg.br/noticias/124710/ultima-

sessao-deliberativa-de-abril-nesta-quinta-feira-28-as-

15h-tem-pauta-de-votacao-com-projetos-parlamentares-

e-do-tce
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"Nada nos orgulha mais do que vermos a boa
utilização do dinheiro público", diz Caiado

durante a inauguração da nova sede da
Assembleia Legislativa de Goiás
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Palácio Maguito Vilela, que está em funcionamento
desde março, é entregue oficialmente aos cidadãos
goianos. Nova estrutura do legislativo estadual possui
mais de 44 mil m² de área construída e está localizada
no Park Lozandes

O governador Ronaldo Caiado e a primeira-dama e
coordenadora do Gabinete de Políticas Socais (GPS),
Gracinha Caiado, participaram, nesta quarta-feira
(27/04), da inauguração oficial da nova sede da
Assembleia Legislativa do Estado de Goiás (Alego), o
Palácio Maguito Vilela, localizado no Park Lozandes,
em Goiânia. O prédio está em funcionamento desde
março, e é onde são realizadas as sessões ordinárias,
extraordinárias, reuniões de comissões e atividades
administrativas do legislativo estadual.

"Nada nos orgulha mais do que vermos a boa
utilização do dinheiro público e termos agora a casa do
povo com essa arquitetura moderna e atual", disse
Caiado. Ao lado do presidente da Alego, Lissauer
Vieira, o governador acompanhou a entrega da galeria
dos ex-presidentes e o descerramento da placa em
homenagem aos 41 deputados da 19ª Legislatura. Na
sequência, os participantes do evento percorreram as
instalações do novo prédio. "A casa é digna de seu
povo, projetada para dar agilidade aos parlamentares,
recepcionar lideranças e pessoas que venham de
qualquer canto de Goiás", completou o governador.

"Esta obra fica para a história. O parlamento
representa cada município do Estado de Goiás, com
homens e mulheres pautando matérias que vão
impactar a vida da população com equilíbrio e
moderação, sempre buscando o melhor pra
sociedade", disse Lissauer. Ainda, o presidente da
Alego agradeceu aos servidores e colaboradores que
se empenharam para a construção do prédio. Uma
placa será confeccionada com o nome de cada um
que "assentou um tijolinho aqui e contribuiu para a
democracia de Goiás", disse o deputado.

Homenagem

A denominação do novo prédio presta homenagem ao
ex-governador e ex-prefeito de Goiânia, Maguito
Vilela, que morreu em janeiro de 2021, vítima de
complicações da Covid-19. Durante o evento, foi
inaugurado um busto do líder político goiano, instalado
em frente à entrada principal da Casa Legislativa.

Representando a família de Maguito, Vanessa
Carvalho Vilela, ao lado do ex-deputado Daniel Vilela,
falou da honra de ter o nome do pai na nova sede da
Alego. "Nada mais emblemático e significativo que
esta homenagem, com seu nome batizando a casa do
povo, onde ele se projetou para Goiás e para o Brasil".

Novo prédio

A nova estrutura tem mais de 44 mil m² de área
construída e está equipada, entre outros itens, com
salas de comissões e de reuniões; gabinetes para os
deputados estaduais e estacionamento com mais de
1.000 vagas. A galeria tem capacidade para receber
200 pessoas e o auditório, 600 pessoas. O Palácio
Maguito Vilela também possui área para atendimento
de saúde, Escola do Legislativo e restaurante-escola.
A construção da nova sede teve início em 2005.

"É uma grande satisfação ter hoje a Assembleia, o
grande espaço do nosso Estado, ao lado do Paço
Municipal", disse o prefeito de Goiânia, Rogério Cruz.
Integrante de chapa eleitoral na disputa pela
prefeitura, o prefeito relembrou a brilhante trajetória de
Vilela: "Maguito marcou Aparecida e, com certeza,
marcaria Goiânia também".

Para o presidente do Tribunal de Justiça de Goiás,
Carlos França, a inauguração é um marco para a
democracia goiana. "Com essa nova sede, a casa de
leis poderá atender melhor a população e prestar
ainda melhor serviço a Goiás", disse França.

Estiveram presentes à inauguração da nova sede da
Alego os desembargadores Anderson Máximo e
Itamar Lima; o procurador-geral de Justiça Aylton
Vechi; o defensor público-geral em exercício, Tiago
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Fernandes e o corregedor-geral do Tribunal de
Contas de Goiás ,  Sebastião Tejota .  Ainda,
compareceram a reitora da Universidade Federal de
Goiás, Angelita de Lima; o presidente da Associação
Goiana de Municípios (AGM) e prefeito de Goianira,
Carlão da Fox e o presidente da Federação do
Comércio de Goiás, Marcelo Baiochi.

Fonte: Secretaria de Comunicação - Governo de
GoiásTags: alego , assembleia , Caiado , Governador
, inauguração , nova sede

Site: http://www.expresso360.com.br/nada-nos-orgulha-

mais-do-que-vermos-a-boa-utilizacao-do-dinheiro-

publico-diz-caiado-durante-a-inauguracao-da-nova-sede-

da-assembleia-legislativa-de-goias/
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"Um sonho concretizado em nossa gestão",
afirma Lissauer ao inaugurar o Palácio

Maguito Vilela, primeira sede própria da
Alego
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Jornal

Em entrevista coletiva após a solenidade de
inauguração da nova sede da Alego, o presidente da
Casa destacou os desafios e o empenho da 19ª
Legislatura para concluir o novo prédio do Poder
Legislativo de Goiás

Fizeram parte ainda da lista de autoridades o
presidente da Câmara de Vereadores de Goiânia,
Romário Policarpo (Patriota); o procurador-geral de
Justiça, Ailton Vecchi; o defensor público-geral em
exercício, Tiago Gregório Fernandes; o corregedor-
geral do Tribunal de Contas do Estado de Goiás
(TCE-GO), conselheiro Sebastião Tejota; o vice-
presidente do Tribunal de Contas dos Municípios do
Estado de Goiás (TCM-GO), conselheiro Daniel
Goulart; e o presidente da Federação do Comércio do
Estado de Goiás (Fecomércio), Marcelo Baiocchi
Carneiro, representante do Fórum das entidades
empresariais de Goiás.

Fotos: Ruber Couto

Site: https://jornalhoraextra.com.br/um-sonho-

concretizado-em-nossa-gestao-afirma-lissauer-ao-

inaugurar-o-palacio-maguito-vilela-primeira-sede-

propria-da-alego/
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Fizeram parte ainda da lista de autoridades o
presidente da Câmara de Vereadores de Goiânia,
Romário Policarpo (Patriota); o procurador-geral de
Justiça, Ailton Vecchi; o defensor público-geral em
exercício, Tiago Gregório Fernandes; o corregedor-
geral do Tribunal de Contas do Estado de Goiás
(TCE-GO), conselheiro Sebastião Tejota; o vice-
presidente do Tribunal de Contas dos Municípios do
Estado de Goiás (TCM-GO), conselheiro Daniel
Goulart; e o presidente da Federação do Comércio do
Estado de Goiás (Fecomércio), Marcelo Baiocchi
Carneiro, representante do Fórum das entidades
empresariais de Goiás. Fotos: Ruber Couto

Em entrevista coletiva após a solenidade de
inauguração da nova sede da Alego, o presidente da
Casa destacou os desafios e o empenho da 19ª
Legislatura para concluir o novo prédio do Poder
Legislativo de Goiás

"Um sonho que foi sonhado por várias legislaturas e
concretizado hoje. Sem dúvidas, mais um dia histórico
da nossa gestão". Foi dessa forma que o presidente
da Assembleia Legislativa de Goiás (Alego), deputado
Lissauer Vieira (PSD), classificou a inauguração oficial
do Palácio Maguito Vilela, a nova e primeira sede
própria do Poder Legislativo, realizada na manhã
desta quarta-feira, 27. O ato contou com a presença
de autoridades políticas e religiosas de todo o estado,
entre elas o governador Ronaldo Caiado, o prefeito de
Goiânia, Rogério Cruz, secretários e comitivas de
vereadores e lideranças de vários municípios goianos.

Pautado pela transparência, marca forte de sua
administração à frente da Casa de Leis, o presidente
da Alego concedeu entrevista coletiva após a
solenidade de inauguração e destacou aos jornalistas
e veículos de comunicação presentes o compromisso
firmado junto aos parlamentares e toda a sociedade
goiana de entregar, ainda dentro de sua gestão, o

novo prédio do Legislativo goiano. Segundo ele, um
"grande desafio" superado graças à responsabilidade
e ao empenho, não só da Mesa Diretora, mas de todos
os deputados da 19ª Legislatura.

"Quanto retornamos com a obra muitas pessoas não
acreditaram que ela pudesse ser entregue. Foi um
grande desafio, enfrentamos dois anos de pandemia,
tivemos dificuldades, mas fomos firmes, sempre com
muito respeito e diálogo cobrando de todos os
envolvidos a celeridade na construção e hoje estamos
aqui entregando esse belíssimo prédio. Tudo isso só
foi possível graças ao irrestrito apoio de todos os
colegas deputados, diretores e servidores que
estiveram sempre ao nosso lado, lutando com a gente
e fazendo parte desse sonho", ressaltou Lissauer.

O presidente da Alego  ev idenciou a inda o
comprometimento de todos os colaboradores e
operários envolvidos na construção da nova sede e
afirmou que uma placa com o nome de cada um deles
será confeccionada como forma de reconhecimento
pelo trabalho e por toda dedicação. "Não posso deixar
de destacar aqui também todos os envolvidos nessa
obra. Foram mais de mil funcionários que se
dedicaram ao máximo. Por isso, nós faremos uma
placa com o nome de cada um deles como forma de
homenagear e agradecer pelo empenho e zelo com a
nossa nova sede. Eles também fazem parte dessa
história", salientou o presidente da Alego.

Eleições 2022

Outro ponto abordado durante a entrevista coletiva diz
respeito ao pleito eleitoral deste ano, sobretudo, no
que tange a uma possível candidatura do líder do
Parlamento estadual ao Senado Federal. Durante a
solenidade de inauguração da nova sede da Alego, o
deputado estadual Amauri Ribeiro (UB) entregou ao
governador Ronaldo Caiado um ofício assinado por
todos os parlamentares da base defendendo a
presença do chefe do Legislativo goiano como
candidato único ao Senado pela chapa governista.
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Questionado sobre a sua participação nas eleições
deste ano, especialmente após a entrega do
documento ao chefe do Executivo, Lissauer agradeceu
o reconhecimento dos colegas parlamentares e
afirmou que essa decisão só poderá ser tomada
posteriormente. "Mais uma vez os deputados me
surpreenderam com esse gesto de carinho e
reconhecimento. Eu nunca fui um homem de me
acovardar e de correr de nenhum desafio, mas vejo
que preciso primeiramente me consultar com Deus e
com a minha família. Se for da vontade de Deus, o
futuro está aí", disse Lissauer Vieira.

Dentre as autoridades presentes ao evento estavam,
além dos chefes dos três Poderes estaduais e o
prefeito da capital; a primeira-dama, Gracinha Caiado;
o arcebispo de Goiânia, João Justino; e o pastor
Josué Gouveia; o desembargador Itamar de Lima.
Representando a família do ex-governador Maguito
Vilela estavam os filhos Daniel, Miguel e Vanessa
Carvalho Vilela; a irmã Nice Helena Vilela e a viúva,
Flávia Teles.
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Tem de iniciar a sessão para publicar um comentário.
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Seminário debate temas como inteligência
artificial, cidadania, controle e semiótica
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Inteligência artificial em órgãos de controle, Cidadania
e  C o n t r o l e  e  S e m i ó t i c a  E s t r u t u r a l  e
Transcendentalidade. Esses foram os temas dos três
painéis da segunda parte do seminário "O uso da
Tecnologia da Informação e o Controle a serviço da
Cidadania", realizado pelo TCEMG no dia 27/04. O
evento foi uma homenagem ao conselheiro Sebastião
Helvecio, aposentado no fim de 2021, e teve por
objetivo promover reflexões sobre a tecnologia da
informação como instrumento para o avanço da
atuação do controle externo na consolidação da
democracia.

O primeiro módulo da tarde, Inteligência artificial em
órgãos de controle, debateu experiências do uso da
inteligência artificial em Tribunais de Contas, trazendo
casos de sucesso, como o Suricato, no TCEMG, e
ferramentas utilizadas pelas cortes de contas de
Goiás, do Mato Grosso e do Mato Grosso do Sul.

A mesa, presidida pela procuradora do MPCMG, Sara
Meinberg, teve como palestrantes Marcelo de Oliveira
e Paulo Henrique Carneiro Alves, do TCM/GO,
Henrique Lima Quites, do TCEMG, Douglas Avedikian,
do TCE/MS e André Luiz Costa Cruz, do TCE/MT.
Eles discutiram, entre outros pontos, a importância no
investimento em inteligência artificial para avançar nas
auditorias, a relevância do capital humano na análise
dos dados produzidos e a troca de experiências entre
os tribunais como fomento ao controle externo em
âmbito nacional.

O segundo módulo debateu sobre a necessidade do
olhar em três frentes: novas tecnologias, controle
externo e cidadania. A mesa, presidida pelo
conselheiro-corregedor Durval Ângelo, contou com os
painelistas Renata Ramos de Castro, mestre e
doutoranda em Direito pela UFMG, que discorreu
sobre "Controle e Urbanismo: uma ferramenta de
efet iv idade no d i re i to  à  c idadania" ,  Jami le
Bergamaschine Mata Diz, diretora do Centro de
Excelência em Estudos Europeus Jean Monnet da
UFMG, que falou sobre a visão do tema na União
Europeia, e José Luiz Borges Horta, professor titular
de Teoria do Estado da UFMG, que explanou sobre a
visão de cidadania e controle no Brasil.

A mesa final do evento, coordenada pelo vice-
presidente do TCEMG, conselheiro Gilberto Diniz, foi
composta pelo homenageado, Sebastião Helvecio, e

contou com uma conferência do professor titular de
Teoria Geral e Filosofia do Direito na Faculdade de
Direito da UFMG, Joaquim Salgado, que proferiu a
c o n f e r ê n c i a  " S e m i ó t i c a  E s t r u t u r a l  e
Transcendental idade". Salgado, entre outras
pontuações, propôs uma reflexão sobre o Estado e
suas nuances, reforçando a atuação nas três frentes:
trabalhos técnicos, resultados poiéticos e conduta
ética.

Helvecio encerrou o evento agradecendo a
participação maciça de diversas autoridades e
reforçando que há tempos o sistema de controle
externo no país atua no compromisso com a
excelência e na busca pelo conhecimento como forma
de fortalecimento da democracia.

Lucas Borges / Coordenadoria de Jornalismo e
Redação

Site: https://www.tce.mg.gov.br/Seminario-debate-temas-

como-inteligencia-artificial-cidadania-controle-e-

semiotica.html/Noticia/1111625598
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Conselheira Presidente Lourdes Lima
participa da 2ª Reunião Ordinária do CNPTC

 

TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO PARÁ / BELÉM / PA. Qui, 28 de Abril de 2022
TCE - GO

A Conselheira Presidente do Tribunal de Contas do
Estado do Pará (TCE-PA), Lourdes Lima, participou
da 2ª Reunião Ordinária de 2022 do Conselho
Nacional de Presidentes dos Tribunais de Contas
(CNPTC), realizada na última terça-feira, 26 de abril,
no Tribunal de Contas de Minas Gerais (TCE-MG), em
Belo Horizonte. A reunião, que congregou presidentes
de 27 tribunais de contas, teve como pauta assuntos
relevantes ao Sistema de Controle Externo, incluindo
projetos de emenda constitucionais em tramitação no
Congresso Nacional.

O presidente do CNPTC, Joaquim de Castro (TCM-
GO); o vice-presidente, conselheiro Adircélio de
Moraes (TCE-SC); e o secretário geral, João Antônio
da Silva Filho, f izeram a abertura do evento.
Participaram da Reunião o presidente da Atricon,
conselheiro Cezar Miola (TCE-RS); o presidente do
Instituto Rui Barbosa (IRB), conselheiro Edilberto
Pontes (TCE-CE); o presidente do TCE-MG, Mauri
José Torres Duarte; e o presidente do Bloco Brasileiro
da Associação de Entidades Oficiais de Controle
Público do Mercosul (ASUR), conselheiro Marco
Peixoto (TCE-RS). A presidente do Tribunal de Contas
dos Municípios do Estado do Pará (TCMPA), Mara
Lúcia Barbalh, esteve também na reunião.

Durante o evento foi apresentado o balanço das
atividades desenvolvidas neste ano pelo CNPTC e as
ações que o Conselho pretende realizar. O presidente
do TCE-GO, Edson Ferrari, proferiu palestra sobre o
Pacto Nacional pela Primeira Infância, iniciativa do
Conselho Nacional de Justiça (CNJ) que conta com a
adesão de diversas instituições, entre as quais os
tribunais de contas. O Pacto pretende reduzir a
vulnerabilidade social e garantir o direito das crianças
desde o nascimento até os seis anos.

Na mesma reunião do CNPTC, o conselheiro Luiz
Antônio Guaraná, presidente do TCMRJ, apresentou o
trabalho da Comissão Especial Temática para estudos
relativos ao Acordo de Não Persecução Cível em
casos de improbidade administrativa.

Com informações do site do CNPTC

A 2ª Reunião Ordinária do CNPTC foi a primeira
realizada pela entidade de forma presencial nos
últimos dois anos após o período da pandemia de
covid-19

O encontro realizado em Belo Horizonte (MG)
congregou presidentes de 27 tribunais de todo o Brasil
para tratar de assuntos pertinentes ao Controle
Externo

Foi  apresentado o  ba lanço das a t iv idades
desenvolvidas em 2022 pelo CNPTC e as ações que o
Conselho pretende realizar

A Conselheira Lourdes Lima, Presidente do TCE-PA,
e Conselheira Presidente do TCMPA, Mara Lúcia
Barbalho, estiveram entre os participantes da Reunião
do CNPTC

Site:

https://www.tce.pa.gov.br/comunicacao/noticias/6440-
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